
3月24日をもちまして、クラウドファンディング支援活動を終了しました。

私達の想像を遥かに超えた多大なる温かいご支援をいただきましたこと感謝申し上げます。

さて、2025年3月28日佐賀県で開催された大会では、男女とも初戦敗退という大変悔しい試合結果で

はありましたが、前日に行われたプレ大会では、男子は5位・女子は6位という結果を残せました。

全国大会というより高いレベルでの試合を経験し、今後の挑戦に役立つ大変貴重な経験をすることが

できました。子ども達の挑戦はまだまだ続きますが、引き続き松江二中剣道部を応援の程宜しくお願

い致します。この度は、ご支援いただいた皆様、ご共感いただき応援していただいた皆様、本当にあ

りがとうございました。

加藤 蓮輝
男子キャプテン

貴重な経験をすることができました。

この経験をしっかり生かし、部員全員が一

丸となって夏の全中出場を決めたいです！

塩田 星也
剣道部顧問

本大会で味わった悔しさを忘れず宮崎全中

出場に向けて、今後の稽古に一層励みます。

ご支援ありがとうございました。

団野 虹晴
女子キャプテン

全国の強いチームと剣を交え、得ることも

あり課題も沢山残りました。貴重な経験を

生かし全中へ出場できるよう頑張ります。

文部科学大臣杯神埼市長旗

全国選抜中学生剣道大会報告と御礼

クラウドファンディング
終了報告・御礼 支援者

160人
以上


